
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

10年連続100％達成

他 

 

 

 

 

 

野球部の活動と就活を両立するにあたり、スケ

ジュールが重複した際には就活を優先させていた

だけたので、とても前向きに取り組むことができ

ました。また大学野球のエピソードが大きな武器

になり、好意的に受け入れてくださることも多く

あったように感じます。スケジュールが多忙で、就

活の勉強をする時間をあまり取れなかったのです

が、空いた時間にキャリア支援センターでご指導

いただけたことで効率的に就活を進めることがで

きました。 
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私は野球部の活動と就職活動を両立させるため

に、計画的に時間を管理しました。平日などは午前中

に部活動があるため、午後の時間を使い、就職活動の

面接対策などの練習を行いました。土日はほとんど

部活動に時間を割くため、休みの日などを有効的に

使うことを意識しました。野球部の経験を自己 PR に

活かし、継続力やチームワークの強みをアピールす

ることで、部活動と就職活動の両方を充実させるこ

とができました。 
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